

De la part du curé Daniel Gauvreau,  
des membres de la Fabrique de Saint-Jean-l'Évangéliste  
et de Robert MacGregor-Demers, gérant

Nous tenons à vous remercier de tout cœur pour la réussite de la célébration de remerciements organisée par votre comité communautaire le dimanche 12 août dernier.

La participation directe de familles, des Filles d'Isabelle, des Chevaliers de Colomb, de l'ensemble du Conseil de fabrique et de nombreux paroissiens ont su souligner les multiples facettes de vie paroissiale qui préoccupaient et occupaient notre curé, au quotidien.

Le menu musical, l'éloge offert par M. Robert Marcoux, président de l'Assemblée de fabrique et les échanges sur le perron en ont fait un dimanche fraternel dans le sens le plus chrétien.